
Deutlich über 60% wollen 
ausschließlich ein G9-
Gymnasium. 

Knapp 30% wollen eine 
freie Wahl zwischen G8 
und G9. 

Nur 6% sind für 
ausschließlich G8!
Welche Konsequenz 
zieht die 
Landesregierung?

G8, G9 oder freie Wahl?


